

La divulgación y popularización de la ciencia en la República Dominicana

Moisés Álvarez, Coordinador Comisión de Ciencias Básicas y Tecnología, Academia de Ciencias de la República Dominicana

Resumen:

En esta presentación se presentará el estado de la divulgación y popularización de la ciencia y la tecnología en la República Dominicana a través de diferentes medios: radio, televisión, prensa escrita, Internet, etc. Se conocerá también el nivel de desarrollo de las diferentes asociaciones y sociedades científicas existentes en el país (sociedad de física, sociedad de química, sociedad de matemática, sociedad de astronomía, clubes, etc.) y el impacto que han logrado en la divulgación y popularización de las ciencias en el país. Se discutirá la importancia de la participación en eventos internacionales (como por ejemplo las Jornadas de Cultura Científica, celebradas en la Habana Cuba, con el apoyo de la UNESCO). También se verá la importancia de realizar un taller o convención regional, en donde se discuta la problemática de la divulgación y popularización de la ciencia en la región de Centroamérica y el Caribe, además de proponer una estrategia para estimular la comunicación de la ciencia y la tecnología a nivel nacional y regional (legislación, semana de la ciencia, apoyo oficial, etc.).